



むかい

学校教育目標

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく
- ・なかよく

子どもたちの成長を願って

校長 田山 豊

朝、登校する子どもたちを正門で迎え、あいさつを交わしています。「おはようございます」と笑顔で元気に声をかけてくれる子どもたち。朝からとても気持ちよくなります。また、毎朝、正門まで付き添いでお見送りしてくださる保護者や地域の方が多く頭が下がる思いです。本当にありがとうございます。

向小の正門前の道は、地域全体で「あいさつ通り」として取り組んでいこう、と学校運営協議会で話し合われたとお聞きしました。わたしたちの町でも、毎朝、小鳥の鳴き声でさわやかな目覚めのときを迎えたいものです。そして、「あいさつ通り」で元気なあいさつを交わしましょう。

4月15日には、「1年生を迎える会」が行われました。少し緊張ぎみだった1年生を、2年生から6年生までが拍手で迎えました。2年生が作ったペンダントのプレゼントを、1年生が大事そうに首からかけている姿が、微笑ましかったです。体育館が優しくあたたかい空気に包まれました。素晴らしい会を企画し進行してくれた、企画委員の児童たちに感謝します。



1年生を迎える会

本校では、1年生を迎える会などの全校集会や運動会などの行事で児童が発表したりあいさつしたりする場面がいくつかあります。児童が全校児童の前で堂々と自分の考えを言える姿を見ると、さすが向小学校の子どもたちだなと思います。きっと、しっかり準備し練習した成果だと思います。人前で話すということは、簡単なことではありません。担任のみならずたくさんの教職員の指導・助言のもと、1年生の頃からさまざまな場面で経験を積み重ねていきます。時には厳しい指導もあります。また、練習してもつまずき、失敗することもあります。児童は、その一つ一つの尊い経験を通して、自信をつけ、次へのステップへと、踏み出し成長していきます。学校では「失敗しても大丈夫。チャレンジすること、それに向かって努力することが大切です。」と話をしています。ぜひ、ご家庭でも努力している姿を見かけましたら、励ましの言葉をかけてください。そして、上手にできても、たとえ失敗しても行事でがんばった後には、声に出して褒めてあげてください。必ず次への意欲につながります。よろしくお願いいたします。